
GeBE INFO Tag, 21.09.2017

  9:30 Uhr Begrüßung aller Teilnehmer im Seminarraum Beethovenstraße 15, UG

  9:45 Uhr Vorstellung GeBE und Einführung in das Produktspektrum

10:30 Uhr Kaffeepause

10:45 Uhr Mobile Drucker: Serie GeBE-FLASH (C32)

Kioskdrucker: GeBE-COMPACT Plus mit Präsenter, -PIANO und -PIANO Box

12:00 Uhr Fragen, Anregungen, Feedback

12:30 Uhr “Griabiges” Mittagessen

13:30 Uhr Firmenführung

14:30 Uhr Ende des GeBE INFO Tages, individuelles Einchecken in den Hotels

16:30 Uhr Treffen bei GeBE, zu Fuß zum Bahnhof Germering/Unterpfaffenhofen 
16:51 Uhr Abfahrt mit S-Bahn S8 nach München (Richtung Ostbahnhof) / 
17:13 Uhr Ausstieg “Hackerbrücke”)

17:30 Uhr Ggf. Treffen mit Teilnehmern, die separat zur Theresienwiese fahren, Treffpunkt: 
Eingang am Bavariaring, gemeinsamer Gang über die Wies’n zum Festzelt

18:00 Uhr Tisch im “Festzelt TRADITION”

Wir wünschen Ihnen eine angenehme Anreise.



GeBE Partner Information Day, 09/21/2017

  9:30 Uhr Welcome all participants at GeBE, Beethovenstraße 15, seminar room, basement

  9:45 Uhr Introducing GeBE and the GeBE product range

10:30 Uhr Coffee break

10:45 Uhr Mobile thermal printers: GeBE-FLASH (C32)

Kiosk printers: GeBE-COMPACT Plus with presenter, GeBE-PIANO and
GeBE-PIANO Box

12:00 Uhr Questions, suggestions, feedback

12:30 Uhr Lunch at the restaurant “Zum Griabig’n” in Germering

13:30 Uhr Company tour at GeBE

14:30 Uhr End of the GeBE Partner Information Day, individual check in at the hotels

16:30 Uhr Meeting at GeBE and walk to the station “Germering/Unterpfaffenhofen”
At 4:51 pm we get on train S8 to Munich (direction “Ostbahnhof”) /
get off the train at the station “Hackerbrücke” at 5:13 pm 

17:30 Uhr Possibly meeting with participants who drove individually to Munich, Meeting 
point: Entrance "Bavariaring" / walk through the Oktoberfest to the traditional 
tent ("Festzelt Tradition")

18:00 Uhr Traditional tent "Festzelt Tradition" (reservated table for GeBE)

We wish you a pleasant journey.


